

教育目標「ふるさとを愛し、心豊かに、挑戦し続ける生徒の育成」

新温泉町立夢が丘中学校
令和5年11月13日(月)

熱誠

第7号



～第19回文化祭「笑顔満祭」the sky is the limit～

全校合唱「HEIWAの鐘」



1年群読・創作ダンス「ふるさと」



2年演劇「おかみちゃん！」



3年演劇「現代版姥捨て山!？」

10月28日(土)、第19回文化祭を開催しました。舞台発表では、演劇と合唱の他、吹奏楽部の演奏や生徒会アトラクションも「笑顔満祭」にしてくれました。また、教科作品やふるさと学習の展示、文化祭当日までの取組・練習の様子を収めた写真や動画にも、「残念ながらオープンスクールには行けませんでした。十分、普段の学校生活の様子を感じることができてうれしかったです」との感想をいただきました。

【来場者の感想より】●生徒と先生の努力が伝わる素晴らしい文化祭でした。練習時間の制約がある中で、一杯演技し発表していました。また、発表者を支える裏方もよく動いていたように思います●1年生の地域新聞を読ませていただきました。地域について積極的に学び、上手に表現されており、大変うれしく思いました●最後の3年生の合唱、全校合唱はとても素晴らしく心に響きました。

～1年生「わくわくオーケストラ教室」～



午前中は王子動物園で

昨年度は養父市での実施でしたが、コロナ前と同じ西宮市の県立芸術文化センターでの公演となりました。この事業は、中学1年生を対象に、本格的な交響楽団の演奏に親しむことにより、豊かな感性や創造力を育む県の事業です。本校は9月29日(金)に参加しました。【生徒の感想より】初めてオーケストラの演奏を聴きましたが、弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器、それぞれの音色も演奏もとてもきれいでした。

～作文・書写作品の主な表彰～

第42回全国中学生人権作文コンテスト

- 【但馬地区大会】優秀賞（3編） 3年 川元 桃花さん「知るということ」
3年 長谷川栞帆さん「誰かの支えになりたい」
金賞（4編） 2年 大谷 夏央さん「言葉が持つ大きな力」

令和5年度「税についての作文」

近畿納税貯蓄組合総連合会会長賞 3年 樹岡菜奈さん

第21回新温泉町宇野雪村顕彰書写作品展

- 教育長賞 1年 浅野咲希さん 2年 岡田侑花さん 3年 中井一貴さん
奨励賞 1年 垣尾龍海さん 神野 結さん 田中聖菜さん 山村美心さん
2年 中井栄地郎さん 谷村にこさん
3年 川元桃花さん 西村雪希さん 岡田愛香里さん
入選 1年 樹岡健志さん 阪本龍太郎さん 西澤志歩さん 野田結月さん
山本紗楽さん 横川慈武さん 仲島かれんさん 西村陽大さん
村尾優真さん
2年 井上朔末さん 大西倖愛さん 西村心晴さん 山本一楓さん
中島花奏さん
3年 井上海優さん 樹岡菜奈さん 熊木佑希子さん 長谷川栞帆さん
山本涼葉さん

～第72回但馬中学校男子駅伝競走大会「9年ぶり県中駅伝大会出場へ」～ 11月7日(火)



奥神鍋体育館周辺コースを舞台に、総距離19.2km、6区間で行われました。本校は、中井一貴選手（1区）山本悠陽選手（2区）山下奏多選手（3区）朝野昇太選手（4区）山本琉生選手（5区）井上雪輝選手（6区）が出場しました。中井選手が18チーム中5位で2区にタスキを繋ぎ、山本選手が一つ順位を上げ4位で3区へ。その後も、各区間で4位をキープしたままアンカーの井上選手がゴールし、県大会出場権を獲得しました。県大会は、11月18日（土）に同じコースで行われます。

【中井選手】「スタート30秒前くらいから緊張感が一気に高まったが、走り出すと落ち着き自分の力を出し切ることができた」【井上選手】「もう少し遅い順位でタスキを受けるかなと思っていたので、4位で（山本選手が中継所に）来たときには驚いた！が、みんなの守ってきた順位を落とさず頑張った。最初の下り坂は、少しスローペース過ぎたかな？」

～3年生家庭科「幼児とのふれあい教室」～ 10月31日(火)

【生徒の感想より】●動き回っている子やとても落ち着いている子がいて、いろいろな赤ちゃんがいるんだなと思った。でも、とにかくかわいかったです●赤ちゃんを抱っこすると、すごく温かくて、私もこうして愛されて育ったんだなと思いました。私も子どもができれば、愛情を注いで育てたいです。



～「あいさつ立ち番の感想より」～ 5月8日(月)～10月6日(金)

●普段から、徒歩通学の子もたちと挨拶を交わしています。朝の清々しい時間です。中学生たちの凛とした姿に、とても好感が持てます●自転車通学の生徒が挨拶をしっかりとくれました。1年の男子生徒が大きな声でした●生徒の方からすすんで挨拶をしてくれ、目を合わせて挨拶をしてくれて気持ち良かったです●声が聞こえなくても目を見て会釈するだけでも十分気持ちが伝わってくると感じました●夢中生はみんなこちらを向いて挨拶をしてくれました。大人同士（先生・保護者）でも大きな声で挨拶をしてくれる方がいて「気持ちがいい挨拶だな」と思いました。保護者の皆様、朝の忙しい時間にご協力いただき、ありがとうございました。